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ABSTRAK

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui 1. bagaimana problematika
dan pemikiran ingkar sunnah di Sumatera Utara, 2. bagaimana untuk mengetahui
lembaga-lembaga  ingkar  sunnahyang  ada  di  Sumatera  Utara  dan3.bagaimana
pandangan Ulama dan sikap ormas Islam Sumatera Utara terhadap problematika
dan  pemikiran  ingkar  sunnah.  Penelitian  dikaji  dengan  studipustaka  (library
research) dan wawancara.  Penelitian ini dilakukan dengan cara mengumpulkan
informasi dan data.Hasil  penelitian menunjukkan bahwa 1. problematika ingkar
sunnah di Sumatera Utara ditetapkan oleh MUI Sumatera Utara dan digolongkan
aliran  sesat.  Keberadaanya di  SUMUT serta  dilakukan  secara  terselubung dan
sembunyi-sembunyi.  2.  Lembaga-lembaga  ingkar  sunnahdi  Provinsi  Sumatera
Utara seperti  lembaga LDII  di Sumatera Utara yang terletak di Jl.  KH. Wahid
Hasyim No. 105 Medan yang diketuai oleh Ir. H. Agus Purwanto. Adapun temuan
di lapangan kami pada penelitian di MUI Kabupaten Langkat bahwasannya LDII
termasuk Lembaga  Ingkar Sunnah yang mana di Desa Pantai Gemi Stabat telah
ditemukan perlakuan menyimpang yaitu menyamak bekas  orang lain  sholat  di
masjidnya.3.Pandangan Ulama dan Ormas Islam Sumatera Utara terhadap ajaran
ingkar sunnah di antaranya MUI SUMUT mengaggap aliran sesat ada di SUMUT
terselubung secara sembunyi-sembunyi dan ada difatwakan sesat dan ada yang
belum  difatwakan.Menurut  pandangan  dari  pengurus  Muhammadiyah  atau
seluruh Muhammadiyah” menolak keras semua aliran sesat atau ingkar sunnah
baik  LDII,  Syiah,  Ahmadiyah  Khadian  dan  Aliran-Aliran  yang  tidak  sesuai
dengan  ajaran  Al-Qur’an  dan  Hadits.Menurut  ulama  Nahdhlatul  Ulama
pemahaman  aliran-aliran  sesat  di  dalamnya  ada  seperti  syiah  muktazilah
ahmadiyah khadian  islam liberal semuanya ini di tolak oleh NU dan ormas Islam
lainnya di Sumatera Utara.
Kata Kunci : Ingkar sunnah, problematika dan pemikirannya.di sumatera
utara.
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Abstract

The purpose of this study is to find out 1. how the problems and thoughts
of violating the sunnah in North Sumatra, then 2. to find out the institutions that
violate the sunnah in North Sumatra and 3. the views of Ulama and the attitude of
Islamic organizations in North Sumatra to the problems and thoughts of violating
the sunnah. This research was reviewed by literature study and interviews. This
research was conducted by collecting information and data. The results showed
that 1. the problem of violating the sunnah in North Sumatra was determined by
the North Sumatran MUI and was classified as a deviant sect. existence in North
Sumatra  and  carried  out  clandestinely  and  clandestinely.  2.  Non-sunnah
institutions  in  North  Sumatra  Province,  such  as  LDII  institutions  in  North
Sumatra, are located on Jl. KH. Wahid Hasyim No. 105 Medan chaired by Ir. H.
Agus Purwanto. As for our findings in our field research at the Langkat Regency
MUI, that  LDII belongs to the Ingkar Sunnah Institute,  which in Pantai  Gemi
Stabat  Village  has  found  misguided  treatment,  namely  the  tanning  of  former
people who pray in their mosques. 3. The views of the North Sumatran Ulama and
Community Organizations on the teachings of the sunnah (a) The North Sumatra
MUI considers the heretical sects in North Sumatra to be hidden secretly and that
there are fatwas for this and some that are not. According to the view "from the
Muhammadiyah management or the entire Muhammadiyah" strongly rejects all
deviant sects or sunnah apostates, both LDII, Shia, Ahmadiyah Kodian and sects
that are not in accordance with the teachings of the Qur'an and Hadith. According
to the Nahdlatul Ulama ulema, the deviant sects within it are like the Ahmadiyya
Khadian Shia Liberal Islam, all of which were rejected by NU and other Islamic
organizations in Sumatera Utara.

Keywords: Disputing the sunnah, problematic, thoughts
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مختصرة  نبذة
السنة           انكار مجموعة في ووأفكار مشاكل مدى معرفة البحث قصج إنّ

لمجموعة         مؤسسات على التعرف ثم الشمالية، سومطرة محافطة في
فيهانحو         الإسلامية المنظمات ومواقف العلماء وآراء فيها السنة انكار

    . من      البحث مراجعة تمت النبوية السنة مخالفة مجموعة وأفكار مشاكل
     . المعلومات    بجمع البحث طريقة تم المكتبة ومقابلات بحوث خلال

من.          تحديدها تم فيها أمكارالسنة مشكلة أن والنتائج فالحاصل والبيانات
تصنيفها         وتم الشمالية شومطرة فرع الإندونيسي العلماء مجلس قبل

 .       . تقع    و والسرية الخفاء في ونفذت فيها وجودها منحرفة طائفة أنها على
مؤسسة          منها ، سومطرة شمال مناطق في السنة انكار المؤسسات

LDII      )   ( هاشم  وحيد الحاج كياه الشارع فيهافي الإسلامية الدوعو اتحاد
توصلنا          التي للنتائج بالنسبة برونتو برئاسةعجوز ميدان وخمسة مائة رقم

ستابات،          فرع الإندونيسي العلماء فيمجلس الميداني بحثنا في إليها
وجدت           والتي السنة، مؤسسةانكار إلى نوع يدخل فيها الإتحاد فإننفس

الذين          السابقين الأشخاص دباغة وهو ، ستابات جيمي قريةينتاي في
     . والمنظمات   سومطرة شمال علماء وآراء مسجدهم في يصلون

فرع           الإندونيسي العلماء مجلس منها النبوية السنة تعاليم ضد الإسلامية
        ً سرا مخفية فيها موجودة الهرطقية الطوائف أن الشمالية سومطرة
 "    . إدارة       من النظر وجهة وبحسب ذلك يفعل لم والبعض بهذا فتاوى وهناك

      " أو    المنحرفة الطوائف جميع بشدة ترفض كلها المحمدية أو المحمدية
الدعوة      اتحاد كانت سواء المرتدة )السنة  LDII)   الأحمدية أو الشيعة أو

  . لنهضة          وفقًا والحديث القرآن تعاليم مع تتفق لا التي المذاهب أو كوديان
الشيعي          الإسلام يشبه فيها الهرطقية الطوائف فهم فإن ، العلماء

نهضة        رفضتهاعلمماء وكلها ، الليبرالي الخدياني الأحمدية المختزل
العلماء.

.       : أفكار  ، إشكالية ، السنة انكار الرائيسية كلمات
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